



BIENVENUE CHEZ L'ONCLE SAM !



Un tracé atypique, mettant les pilotes à rude épreuve. Une piste rendue très compliquée par un nouveau revêtement manquant sérieusement de grip... Ajoutez un peu de sable terriblement abrasif et glissant, des pneus systématiquement détruits en quelques tours... Telles furent les difficultés majeures rencontrées par les pilotes et les teams ce week-end à Indianapolis. Ce circuit n'était pas le favori de Louis et c'est pourtant celui qu'il a choisi pour réaliser une magnifique course concrétisée par une superbe 12ème place!

18ème sur la grille, Louis prend un très bon départ. Immédiatement à l'attaque il se montre un peu trop gourmand et perd quelques places. Il se rattrape très vite puisqu'au 8ème tour il pointe déjà 15ème à l'assaut d'un bon groupe constitué de Marcel Schrotter, Alexis Masbou et Simone Grotzkyj...

Louis roule régulièrement dans de bons chronos : tout va bien. Dans le 11ème tour, les caméras nous le montre dépassant maintenant Marcel Schrotter, tout va toujours très bien !! Il est 14ème.

La bataille fait rage entre ces pilotes et au 20ème tour c'est l'effervescence dans le team : Louis est en 12ème position et ne lâche toujours rien. Au contraire, il creuse l'écart avec ses poursuivants.

La réalisation nous le montre de nouveau, à l'abord de la ligne d'arrivée, complètement regroupé derrière sa bulle tentant d'arracher la 10ème place ! Première moto privée, l'équipe jubile et Louis engrange de nouveau des points !

Le mot de Louis : « L'équipe a fait un travail formidable sur le châssis, nous manquons toujours de moteur et de vitesse de pointe ce qui nous handicape beaucoup dans les lignes droites, mais je suis très content de cette course et de son résultat. Merci à tous mes partenaires toujours si présents autour de moi ! ».

Rendez-vous le week-end prochain à Misano pour le Grand Prix de San Marino du 2 au 4 septembre.